

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

unsere Segel-Wanderfahrt zum Scharmützelsee fand vom 9. bis 12. Mai 2024 statt. Insgesamt nahmen fünf Boote an der Fahrt teil, und einige Teilnehmer erlebten ihre erste Wanderfahrt zum Scharmützelsee. Aufgrund eines Schadens am Mast segelten die Sassenroths bei Familie Lippert auf der Likedeele mit. Vielen herzlichen Dank dafür!

Wir hatten das Glück, dass das Wetter uns die ganze Zeit über wohlgesonnen war. Die Sonne schien und Rasmus war ebenfalls auf unserer Seite, sodass wir täglich segeln konnten.

Die Anreise zum Scharmützelsee war sehr entspannt. Morgens wurde im VBS gestartet und nach der Schleuse in Neue Mühle nahmen Martin und Elmar gemeinsam eine Weile die „Brise“ in Schleppe um die Stromreserven der Akkus zu schonen.

Allen Erwartungen zum trotz waren die Schleusen meist leer, sodaß wir ohne Wartezeiten, fast in Rekordzeit am Scharmützelsee eintrafen. Dort angekommen legten sich einige Segelboote in Päckchen um bei wenig Wind den Mast zu stellen. Dann gab es traditionsgemäß erst einmal Kaffee und selbstgebackenen Kuchen.

Mit Spannung verfolgten wir die Anreise der „Hoppetosse“. War die doch erstmalig mit einem E-Motor zum Scharmützelsee unterwegs. Alles ging gut und Fam. Rehberg erreichte mit ausreichend Stromreserven den Scharmützelsee. Erstaunlich was diese kleinen E- Kraftwerke in der Lage sind zu leisten. Auch die „Brise“ reiste mit E-Motor an. Der Trend ist klar!

Wie schon in den Jahren zuvor lagen wir mit den Segelbooten in der SGS und wurden freundlich vom Hafenmeister empfangen und eingewiesen. Auch hier gibt es Neues zu berichten. Es gibt ein neues modernes Sanitärgebäude! Wer das alte kannte, weiß warum ich das hier so explizit erwähne.

Die folgenden Tage begannen mit einem ausgiebigen gemeinsamen Frühstück. Hier wurden Pläne für gemeinsame Treffs auf dem Wasser geschmiedet sich aber auch über derzeitige Windstärken und deren Richtungen ausgetauscht.

Danach ging es raus zum segeln auf dem Scharmützelsee. Nach einem aktiven Segeltag auf dem Wasser haben wir uns an einem windgeschützten Standort verabredet in Päckchen gelegt und es uns dann bei einem Kännchen und selbstgebackenem Kuchen und Obst richtig gut gehen lassen. Auch die Beeren-Lillet-Cocktails, die Andrea Lippert für uns gemixt hat waren bei der Witterung besonders lecker. Im Ort ließen wir den Tag gemeinsam bei einem guten essen einem Weinchen ausklingen.

Am letzten Tag der Wanderfahrt konnten wir noch bei Sonnenschein und guten 3-4 Windstärken einen herrlichen Segeltag genießen.

Es war eine wundervolle Zeit am Scharmützelsee und ich bin sicher, dass alle diese

Wanderfahrt zum Scharmützelsee in guter Erinnerung behalten werden. Lieben Dank an Andrea und Elmar für das nützliche Geschenk am Ende und die gelungene Organisation und Dank an alle die zum Gelingen beigetragen haben.

Ich hoffe wir sehen uns wieder wenn es heißt: „Wanderfahrt zum Scharmützelsee 2025!“

Liebe Grüße

Diana Sassenroth

P033, KaptnKid







































